

Leyendas de Invierno Islandia

Recorrido por toda la isla de Islandia, visitando los lugares más destacados del país



DESDE 3897€ | 8 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 LLEGADA A REYKIAVIK

Llegada por cuenta propia a la capital de Islandia. Traslado con Flybuss Plus. Encuentro con el guía acompañante entre las 18:30 y las 19:30.

Alojamiento: FOSSHOTEL REYKIAVIK

DÍA 2 REYKIAVIK – VOLCÁN GRÁBRÓK – AKUREYRI

Desayuno buffet en el hotel. Por la mañana, salida hacia el norte. Allí pararemos en Borgarnes, un pequeño pueblo islandés de menos de 2.000 habitantes. Continuaremos nuestro recorrido, y haremos otra parada para subir al cráter del volcán Grábrók, situado hacia el norte de Borgarfjörður.

Almuerzo en un restaurante local. Continuaremos hacia la iglesia de Víðimýri, escondida en Skagafjörður, en el Norte de Islandia. Esta hermosa iglesia antigua es una verdadera obra maestra de la arquitectura tradicional islandesa. Siguiendo camino, veremos hermosos paisajes montañosos hasta llegar a la capital del norte de Islandia: Akureyri. Luego del check-in en el hotel, recorreremos la ciudad a pie con el guía. Disfrutaremos de la vista panorámica de Eyjafjörður, complementando con una visita al jardín botánico.

Después del check-in en el hotel, haremos un recorrido a pie con el guía acompañante por el encantador pueblo de 17.000 habitantes, donde podremos disfrutar de la vista panorámica del fiordo Eyjafjörður, complementado con una visita al jardín botánico. Cena.

Alojamiento: BERJAYA ICELAND AKUREYRI HOTEL

DÍA 3 AKUREYRI – GODAFOSS – MYVATN – DETTIFOSS – EGILSSTADIR

Desayuno buffet en el hotel. Por la mañana, viajaremos a Goðafoss, conocida como la cascada de los dioses y parte del Círculo de Diamante. Continuaremos hacia Myvatn, donde nos detendremos en el hermoso mirador panorámico del lago.

Almuerzo en un restaurante local. Visitaremos las aguas termales de Námaskarð, una zona geotérmica repleta de fuentes termales y fumarolas. En el camino hacia nuestro hotel, nos detendremos en las cataratas de Dettifoss, una de las más poderosas de Europa y la más potente de Islandia. Con 45 metros de altura y 100 metros de ancho, es una visita obligada al pasar por el norte de la isla. Llegaremos al Bosque Nacional de Hallormsstadur, considerado el bosque más grande de Islandia. Cena.

Alojamiento: ICELANDAIR HERAD HOTEL

DÍA 4 EGILSSTADIR – FIORDOS DEL ESTE – VATNAJÖKULL – JÖKULSÁRLON – SUR DE ISLANDIA

Desayuno buffet en el hotel. Salida por la mañana hacia el sur de la isla, seguiremos una ruta panorámica a lo largo de la costa y los fiordos, donde veremos paisajes de increíble belleza. Haremos una parada en el pequeño pueblo de Djúpivogur, donde solo viven 357 personas. Seguiremos el viaje recorriendo el margen sur del glaciar Vatnajökull, el más grande de Europa.

Almuerzo en un restaurante local. Llegaremos a Jökulsárlon, una laguna glaciar con icebergs flotantes, producto del deshielo del glaciar Breiðamerkurjökull. También visitaremos la Playa de Diamantes, donde caminaremos por la arena negra y tal vez incluso logremos avistar focas, comunes en esta parte de la isla.

Antes de llegar a nuestro destino, haremos una parada más en Hof, donde visitaremos la iglesia construida en 1883 y que ahora forma parte del Museo Nacional de Islandia. Cena.

Alojamiento: FOSSHOTEL NUPAR HOTEL

DÍA 5 KÁLKAFELL – VIK – SKÓGAFOSS – SELJALANDFOSS – SELFOSS

Desayuno buffet en el hotel. Continuaremos nuestro recorrido por la región sur, admirando los magníficos paisajes y pequeños pueblos que aparecen a lo largo de la ruta. La primera parada será en Fjadrárgljúfur, un imponente cañón que cuenta con 100 metros de profundidad y más de dos kilómetros de largo. A continuación, pararemos en Vik, para conocer la famosa playa de arena negra de Reynisfjara, famosa por sus peligrosas olas y por haber sido una de las localizaciones de la famosa serie de televisión "Juego de Tronos".

Almuerzo en un restaurante local. Continuaremos nuestro recorrido y haremos una parada en la preciosa cascada de Skógafoss, una de las más grandes del país, con una anchura de 25 metros y una caída de 60 metros. Cuenta la leyenda que el primer colono vikingo de la región enterró un tesoro en la cueva detrás de esta cascada, y hoy en día, es uno de los puntos más famosos de Islandia para tomarse una fotografía.

Continuaremos nuestro camino hacia Selfoss, visitando Seljalandsfoss. Esta cascada forma parte del río Seljalands que nace en el glaciar

Eyjafjallajökull. Cena.

Alojamiento: HOTEL COSTA SUR

DÍA 6 SELFOSS – CÍRCULO DORADO – REYKIAVIK

Desayuno buffet en el hotel. Hoy saldremos a recorrer la ruta del Círculo Dorado, un camino de 300 kilómetros que visita las tres atracciones naturales más populares de Islandia: el Parque Nacional de Thingvellir, la zona geotérmica de Geysir y la cascada de Gullfoss. Comenzaremos el recorrido allí, para admirar esta maravillosa cascada de 32 metros de altura que se divide en dos saltos.

Almuerzo en un restaurante local. Continuaremos hacia Geysir, donde podremos ver en acción a Strokkur, un géiser activo que erupciona cada 4-8 minutos, elevando una columna de agua hirviendo a alturas que pueden alcanzar más de 40 metros. El área circundante está salpicada de varias fumarolas, aguas termales y pozos de barro.

Continuaremos nuestro viaje hacia la mayor atracción del Círculo Dorado: el Parque Nacional de Thingvellir. Esta atracción natural es única en el mundo, ya que en ella podremos caminar sobre las placas tectónicas de Norteamérica y Eurasia. El parque nacional también fue sede del primer parlamento islandés, fundado en el año 930.

Alojamiento: FOSSHOTEL REYKIAVIK

DÍA 7 REYKIAVIK – LAGUNA AZUL – REYKIAVIK

Desayuno buffet en el hotel. Por la mañana nos embarcaremos en la famosa excursión de avistamiento de ballenas. Aquí podrás observar un espectáculo natural de aves y vida marina, incluyendo ballenas enanas, ballenas jorobadas, delfines, marsopas, entre otras especies. En este recorrido a bordo de uno de los barcos de

avistamiento de ballenas más grandes de Islandia, estarás acompañado de un guía especializado que te hablará sobre estas fantásticas especies durante todo el recorrido de 3 horas. Luego de esta actividad, realizaremos una caminata de 1 hora por la ciudad con nuestro guía acompañante.

Por la tarde, continuaremos con el recorrido panorámico por Reykjavik. La capital de Islandia sorprende con sus pintorescas casas costeras de colores vibrantes, boutiques únicas y testimonios de la historia vikinga del país a cada paso. En una ciudad de tan sólo 215.000 habitantes, Reykjavik es tranquila, histórica y artística. Pasaremos por la emblemática iglesia Hallgrímskirkja. Reykjavik es una meca de impresionantes elementos arquitectónicos y culturales. Sentirás las profundas raíces de la historia vikinga mezcladas con la

energía contemporánea de la creatividad moderna. Continuaremos nuestro recorrido hacia la Laguna Azul, un espacio geotermal con aguas con propiedades curativas. Tiempo libre en la laguna donde podrás disfrutar de un baño relajante y depurativo (toalla incluida, mascarilla de barro y bebida a elegir). Si tenemos suerte, podremos observar la aurora boreal mientras nos bañamos en las cálidas aguas de la laguna. Al finalizar esta experiencia, regresamos a Reykjavik.

Alojamiento: FOSSHOTEL REYKIAVIK

DÍA 8 REYKIAVIK – SALIDA

Desayuno buffet en el hotel. Traslado en Flybuss al aeropuerto según su vuelo. Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Servicio de guía acompañante bilingüe en portugués y español para todo el recorrido
- Autobús privado de larga distancia desde el día 2 hasta el día 6 con Wi-Fi gratuito a bordo
- 7 noches de alojamiento en los hoteles mencionados
- 4 cenas incluidas
- 5 almuerzos incluidos
- Traslados de llegada y salida con Flybuss
- Entrada a la Laguna Azul, incluyendo una toalla y una bebida por persona
- Seguro de viaje

Precio

Salidas en 2025

Octubre 10, 31

Noviembre 14

Precio por persona en habitación doble 3.897 €